

CLAUDIO SANCHEZ-ALBORNOZ

MAESTRO DE HISTORIADORES

Por Pedro MASSA

Claudio Sánchez-Albornoz es el primero de los historiadores españoles actuales y una de las grandes figuras de nuestra intelectualidad. Su prestigio es auténticamente internacional y su magisterio ha dejado una fecunda escuela en España, Francia, Estados Unidos y Argentina. A lo largo de toda una vida, ejemplarmente entregada a la investigación histórica y al servicio de la libertad, Claudio Sánchez-Albornoz ha levantado una obra copiosa y excepcional. Hoy el gran historiador español resume, en esta apasionante entrevista, su vida y su obra. Pedro Massa, corresponsal de ABC en Buenos Aires, premio Mariano de Cavia, es el autor de este extraordinario documento periodístico en el que se trasluce el hambre de España que tiene Claudio Sánchez-Albornoz, aquí retratado junto a un crucifijo, en su casa de Buenos Aires.

